

О. О. ЮРГЕНШТЕЙН КАМЕРНЫЕ
ДЕТСКИЕ СПЕКТАКЛИ

ПРОЩАНИЕ С БУКВАРЕМ



Юргенштейн О. О.
Ю 66 Камерные детские спектакли «Прощание с Букварем»: Учебное пособие. — СПб.: Издательство «Лань»; Издательство «ПЛАНЕТА МУЗЫКИ», 2018. — 88 с. — (Учебники для вузов. Специальная литература).

ISBN 978-5-8114-2689-8 (Издательство «Лань»)
ISBN 978-5-91938-432-8 (Издательство «ПЛАНЕТА МУЗЫКИ»)
ISMN 979-0-66005-193-1 (Издательство «ПЛАНЕТА МУЗЫКИ»)

Предлагаемые вашему вниманию небольшие пьесы под общей рубрикой «Прощание с букварём» — это материал для камерного детского спектакля, где каждый из детей может проявить себя и в индивидуальном, и в коллективном творчестве.

В сборник вошли три сценария, автором литературного текста и музыки которых является петербургский композитор и педагог, заслуженный учитель РФ О. О. Юргенштейн: «Утиный букварь», «Азбука поведения» и «Птичий букварь».

Эти сценические этюды послужат оригинальным и изысканным материалом для постановок праздника в общеобразовательных школах, лицеях, театральных студиях, музыкальных и литературных кружках.

ББК 85.941

Yurgenstein O. O.
Ю 66 Chamber children's performances "Farewell to the Alphabet": Textbook. — Saint-Petersburg: Publishing house "Lan"; Publishing house "THE PLANET OF MUSIC", 2018. — 88 pages. — (University textbooks. Books on specialized subjects).

The small plays offered to your attention under the general heading "Farewell to the Alphabet" is the material for a chamber children's play, where all children can express themselves in both individual and collective creative work.

The collection includes three scenarios, composed by St. Petersburg composer O. O. Yurgenstein: "The Bird's Alphabet", "The ABC of Behavior" and "The Duck's Alphabet".

These scenic sketches will serve as original and refined material for holiday performances in schools, lyceums, theater, music and literary studios.

Обложка
А. Ю. ЛАПШИН